

13 août 2008 -15:44

Julie Fernandez Fernandez visite le TEC Namur-Luxembourg : « un pas vers la mobilité »

Madame la Secrétaire d'Etat, Julie Fernandez Fernandez, a visité ce matin le TEC Namur-Luxembourg en présence de Messieurs Bayenet (Président), Servais (Directeur Général), Colignon (auto-école), Thirifays et Bernard (Handicap et Mobilité). Elle y a essayé un véhicule adapté de l'asbl Handicap et Mobilité ainsi qu'un bus 105 du TEC (Citelis), véhicule spécialement conçu afin de favoriser le transport des personnes à mobilité réduite ou en situation de handicap ; ce véhicule facilite également les déplacements à l'intérieur du bus.

Madame la Secrétaire d'Etat, Julie Fernandez Fernandez, a visité ce matin le TEC Namur-Luxembourg en présence de Messieurs Bayenet (Président), Servais (Directeur Général), Colignon (auto-école), Thirifays et Bernard (Handicap et Mobilité). Elle y a essayé un véhicule adapté de l'asbl Handicap et Mobilité ainsi qu'un bus 105 du TEC (Citelis), véhicule spécialement conçu afin de favoriser le transport des personnes à mobilité réduite ou en situation de handicap ; ce véhicule facilite également les déplacements à l'intérieur du bus.

Suite à cette rencontre la secrétaire d'Etat a annoncé qu'elle proposerait la création d'un groupe de travail mobilité au sein de la Conférence Interministérielle « Personnes handicapées ».

« Malgré toutes les réalisations déjà mises en oeuvre par le TEC, trop souvent les personnes en situation de handicap ne peuvent pas se déplacer de façon optimale faute d'équipements adaptés. Toutefois, la mobilité est un droit permettant aux gens de se déplacer, de se rencontrer et de développer des contacts sociaux. Je me réjouis de voir que le bus que j'ai visité aujourd'hui vise une mobilité plus accessible. En créant un groupe de travail Mobilité, je veux jouer dans les prochaines années, un rôle intermédiaire entre les gouvernements régionaux compétents en cette matière et les différents partenaires (SNCB, TEC, DE LIJN, STIB)et ce, également dans un souci de favoriser les échanges de bonnes idées» a déclaré Julie Fernandez Fernandez.